



令和6年 8月発行
 第一吉備こども園
 (086)293-7575

気持ち良く晴れ渡った青空とともに夏がやってきました。セミの声に負けないくらい元気いっぱいの子ども達。夏ならではの遊びをしたり、プール遊びをしたりなど、子ども達にとって夏の思い出をたくさん作れるようにみんなで楽しく過ごしていきたいです。



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	
お楽しみ会 (三上) 布団持ち帰り					身体計測 (三未)	身体計測 (三上)	プール納め	布団持ち帰り (全員)	一号休み		山の日 (休園)				
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
					プーさん文庫 (四・五歳児)	避難訓練	布団持ち帰り (三未)							布団持ち帰り (三上)	

・1号認定児 夏季休業期間
 8月10日(土)~17日(土)となりますので、ご注意ください。
 ・8月から運動会に向けた活動が始まります。サイズに合った動きやすい靴を履いてきてください。(サンダル不可)

〈お願い〉

・お子様の健康状態の急変、その他、緊急事態が生じた際は、保護者の方が指定した連絡先に連絡をしますので、必ず連絡が取れるようにしてください。優先順位が変わった際は、その都度お知らせください。宜しくお願い致します。

布団持ち帰り (三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら (三上) すみれ・ひまわり・あじさい



ひなぎく組
 園生活の中で少しずつ気持ちを動作や喃語で、先生に伝えようとする姿が見られます。友達への興味が深まり近付いたり、触れてみようとしていたり遊ぶ姿があります。名前を呼ばれると返事の際に手を挙げたり、手遊び歌の手の動きを真似したりして、新しいことを覚え先生と一緒にしています。
 今月は暑さに引き続き気を付けながら、戸外で適度に遊んだり、指先を使った遊びを楽しんだりしていきたいです。また、体調良く過ごせるように、十分に水分補給や休息を摂っていききたいと思います。

うめ組
 少しずつ生活の流れが分かるようになり、進んで手洗いにいったり椅子に座ったりと出来るが増えてきました。遊びの面では、水の感触を喜び、シャワーの水が手や足にかかる嬉しそうにしたり、水たまりの中に足を入れて泥の感触を楽しんだりする姿が見られます。
 今月は生活面では、着脱など身の回りのことに挑戦していこうと思います。また、水遊びやどろんこ遊びなど、夏ならではの感触遊びを楽しんでいきたいです。

ばら組
 身の回りのことを自分でしてみたい気持ちを先生に受け止めてもらいながら、一緒にしていくことで達成感を感じることができました。また、水遊びや泥遊びでは、水や泥の感触を楽しみ涼しく過ごすこともできました。
 今月は、お店屋さんごっこなどで先生や友達とのやり取りを楽しみながら関わりを増やしていきたいです。また、体調の変化に気を付けながら健康に過ごしていきたいです。食事面では、スプーンを使って食べることや食事の姿勢に気をつけながら楽しく食事をしていきたいです。

もも組
 ロッカーの中の整理整頓や、シューズの脱ぎ履きなど、生活面で自分で出来るが増えてきました。一人では難しい時は「手伝って」と助けを求め、先生と一緒にしようとする姿もあります。
 どろんこ遊びでは、ダイナミックに泥に触れる姿があり、これからの水遊びも楽しみです。
 今月は、氷や色水、プールなど夏ならではの遊びを楽しんでいこうと思います。また、着替えを通して、衣服の着脱が自分でできるようにしていきたいです。

さくら組
 座布団を自ら椅子に付けたり、シューズを履いたり、身の回りのことを自分ですることが増えてきました。食事の時にスプーンを正しく持つことを意識し、スプーンの持ち方を保育教諭に見せたり、子ども同士で確認したりする姿が見られます。
 プール遊びや水遊びでは、することを伝えると大喜びし、自らプールバックをロッカーから出している姿が見られます。みんなで水の中に入ったり、シャワーを浴びに行ったりと、水を怖がることなく、みんなで水遊びを楽しんでいます。今月も水遊びやプール遊び、スライムや氷などで涼しい遊びをしたり、みんなと元気に過ごしたりしていきたいです。

すみれ組
 水遊びや感触遊びなどを繰り返し楽しみ元気いっぱい過ごしています。また、椅子取りゲームなど簡単なルールのある集団遊びを通して友達と関わることも楽しんでいます。また、生活の中で先生がしていることを「やりたい!」と言って手伝うことに意欲を持っています。何でもやってみようとする姿が頼もしいです。
 今月は、色水遊びや泡遊びなどで夏の楽しい思い出を作ることができるようしていきたいです。汗をかいて着替える機会が増えるので、脱いだ服を畳むことや、前後、表裏などの正しい着方が身に付いていくように支えていきたいです。また、熱中症や体調管理にも配慮して、水分補給や休息をしっかりと取りながら元気に過ごしていきたいです。

ひまわり組
 (A組)
 水遊びを楽しみにし、水や泥の感触を楽しんだり、プール遊びで顔をつけてみたりと園でできる夏の遊びを楽しんでいます。また、身だしなみやロッカーの整理をするよう伝えることで、自分で衣服に乱れないか、ロッカーが整頓できているか確認する姿も多く見られます。今月も天候に合わせて疲れや暑さを吹き飛ばせるような水遊びなど涼しく楽しい遊びを取り入れようと思います。
 (B組)
 気温の高い日が続いて外遊びの時間が限られていますが、その時間の中で昆虫を観察したり、水浴びをしたり夏ならではの遊びを楽しんでいます。また、先月からお友達との関わりが増えるようにごっこ遊びを提案し、クラス皆で遊んでいます。それに伴い会話も増えて楽しく過ごしています。今月も引き続き、友達同士で会話をしながら一緒に遊ぶように見守っていききたいです。

あじさい組
 毎日厳しい暑さが続き、子ども達の大好きな外遊びがなかなかできませんが、その代わりにプール遊び、室内でのリズム遊びや製作活動、そして当番のお仕事。暑さの中でもいろいろな楽しみや頑張ることを見つけて、毎日を過ごしています。また、自分達が世話をしている野菜は格別なようで、給食に出るといつも以上に「おいしい!」の声が聞こえたり、水やり後には友達と野菜の生長について話をよくしたりしています。
 今月も引き続き、夏ならではの遊びを楽しみながら、活動と休息のバランスを取り、健康に過ごしていけるようにしていきたいです。